



Continúa el avance de nuestras tropas en el frente de Aragón, ocupándose varios pueblos

Sigue recogiendo gran cantidad de armamento en el frente de Brunete.-Se han pasado a nuestras filas sesenta y dos milicianos. - Otros cuarenta y dos se pasaron en los frentes del Norte.- En el frente de Córdoba se hizo una rectificación a vanguardia

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca. - Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 27 de Julio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frentes de Vizcaya, Santander y Asturias. - Tiroteos y cañoneos sin consecuencias, habiéndose pasado a nuestras filas cuarenta y dos milicianos con armas.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. - Ha continuado el avance de nuestras fuerzas, habiéndose ocupado varios pueblos y cogiéndose al enemigo veintiséis prisioneros.

Frente de Madrid. - Como consecuencia de la batalla de Brunete, sigue recogiendo armamento y material de todas clases, en la zona del combate Pasan del millar los fusiles recogidos hoy, así como catorce ametralladoras y gran cantidad de cajas de municiones y proyectiles de artillería. El número de milicianos pasados a nuestras filas, en el día de hoy, es de sesenta y seis.

Frentes de Avila y Soría. - Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

En el frente de Córdoba se ha llevado a cabo una rectificación a vanguardia de nuestras posiciones, en la que se han cogido al enemigo dos fusiles ametralladores y sesenta fusiles repetidores.

Salamanca, 27 de Julio de 1937.-Segundo Año Triunfal

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno-Rubricado.

Alcance y significación de la gran victoria de Brunete

Por el «Tebib ARRUMI»

(Transmitida por Radio Nacional a las 23'50 de la noche última).

No ha de pasar mucho tiempo sin que las crónicas guerreras del mundo entero, los Estados Mayores de los Ejércitos, mejor calificados y los historiadores de esta gran epopeya que está viviendo España, habien estudiado y preocupado con la máxima atención de este episodio de nuestra guerra que pasará al pretérito con el nombre de Batalla de Brunete. Batalla ha sido y no combate o serie de combates, por importancia, por los contingentes que en ella han intervenido y sobre todo por las consecuencias que de ella se han de derivar, tanto en el aspecto de la prosecución de la campaña como en el orden internacional, que no dejará de sentir la influencia de esta gran página de gloria militar, que el Mandado y nuestros soldados han escrito en los alrededores de la capital de España.

Los que hemos vivido día tras día el desarrollo de nuestra santa Cruzada, por la redención nacional del bolchevismo infamante que querían imponernos, no demos decir, con derecho a ser creídos que de tantas y tantas victorias, como se registrarán en nuestro haber, ninguna ha tenido el alcance, la importancia y el fruto decisivo, que esta gran victoria lograda tras de tres semanas de dura lucha en el sector del ya famoso Brunete.

En primer lugar digo a decir verdad, nunca presentó el enemigo Ejército tan numeroso, tan denso, tan sobrado de todo género de elementos combativos, como lo ha hecho ahora.

Las gentes que tienen de la guerra un concepto simplísimo de pura topografía, y que juzgan del éxito de los combates por lo más o menos pegados que son al oído y la situación geográfica de los terrenos o poblados conquistados, esa gente, digo, no es fácil de cuenta cabal de la importancia de esta gran batalla y de la trascendencia que encierra esta supremacía victoriosa.

Para ellos, más que para nadie, hablamos en este resumen de la gran batalla de Brunete, que para muchos aún hoy mismo, después del triunfo, ha pa-

sado como mero accidente en la ya larga lucha que venimos manteniendo. Y sin embargo, yo afirmo, sin hipérbolo, sin la menor exageración, que esta batalla de tres semanas, marca nada, menos que la culminación de la guerra, como se marcó en la conflagración mundial con la del Marne.

Puntualicemos. Durante varios meses, casi desde los comienzos de la guerra, el Gobierno rojo, los partidos del frente popular y sus aliados de allen de las fronteras, venían hablando de la gran ofensiva contra las tropas de Franco. Cuando culminaban los desastres rojos en batallas como la de Badajoz, Toledo, Irún, Málaga, Oviedo y Bilbao, los dirigentes rojos hablaban a su grey marxista, soviética internacional y a los masones del mundo entero, en estos o parecidos términos: "Cierto. Han obtenido los dos ejércitos; hemos perdido todas esas batallas, pero ello ha podido ser así, porque todavía no tenemos el Ejército del pueblo total y adecuadamente organizado. Tarea difícil en la que nos hemos empleado activamente largos meses y que ya está a punto de culminación."

Con estos argumentos y otros parecidos han influido últimamente los primates rojos cerca de las potencias que les vienen prestando ayuda y han conseguido presionar a esas potencias hasta el punto de lograr que se les concediesen nuevos plazos, cuantiosísimos elementos bélicos de todo género, con la promesa solemnemente, de pasar con toda clase de garantías, de éxito del papel defensivo a la gran ofensiva, que había de contar como primer resultado el rompimiento del cerco de Madrid, con el consiguiente coto de nuestras líneas, y de posiciones, a Madrid, y la acción perseverante de hostigación y persecución, en todos los otros frentes, hasta llevarnos a los cantillanos del Atlántico, Cantábrico y Mediterráneo, en corregible fuga y de rota decisiva.

Algunos meses, digo, necesitaban los rojos para preparar esa gran ofensiva, pero al llegar la hora, hora que no precipitaron ni ante la consideración de acu-

dir en ayuda de Moscú, que han preferido perder antes de entorpecer por precipitación el gran plan ideado para derrotarnos, en espectacular batalla ante Madrid, escenario de gran realce y captador de la atención mundial.

Organizado su Ejército ofensivo — no menos de sesenta mil hombres — en tropas escogidas, reforzadas las brigadas internacionales con aportes de refresco, como se ha comprobado con la interrogación de los presos extranjeros, que les hemos hecho estos días, la mayoría de los cuales resultan incorporados con fechas del mes de Julio actual; una inagotable cantidad de armas automáticas, se pusieron en juego por estas unidades, tantas fueron que, en una sola trinchera de menos de un kilómetro, en Brunete, nosotros les hemos cogido cincuenta y cuatro ametralladoras. Entraron en fuego cerca de doscientos carros de asalto rusos, una cantidad gran de de baterías disciplinadas con un mando experto y único, empleándose en grandes masas, y aviación en gran cantidad.

El punto de ataque elegido, por ser el de menos resistencia de todo nuestro frente, para el primer acceso a nuestras líneas. Por filtración a Brunete llegaron los rojos sin disparar un solo tiro, ocupando otros tres pequeños pueblos, donde nuestra guarnición era poco menos que meros retenes de vigilancia. Poco más de un Tabor y una bandera de La Legión les detuvo en su progresión. Entonces se dedicaron a cavar, levantaron parapetos, se declararon satisfechos con lo poco progresado, sin dar se cuenta de que el compromiso internacional exigía más, mucho más; sin calcular tampoco que abrir una bolsa de ocho kilómetros por seis, con la conquista de cuatro pueblos, no podía ser el objetivo racional correspondiente a un verdadero Ejército de sesenta mil hombres, doscientos carros de asalto, millares de armas automáticas, crecidísimo número de baterías y unos doscientos aviones de caza y bombardero.

La parada fué en seco. Valor heroico, buen mando, fe, y al cuarto día se inició la desmoralización en los atacantes y es el hecho elocuente de que, cuando aún nosotros combatíamos a la defensiva y la iniciativa de los combates pertenecía al Ejército rojo, el enemigo se desmoralizaba y huía ante nuestros contraataques.

Y empezó, entonces, nuestra respuesta, la adecuada respuesta que no calcularon bien en sus planes los Mandos rojos o forzadamente tenían que dar por descontada, y esta respuesta, desde sus primeros atisbos, empezó a dibujar el perfil del resultado final de la gran batalla empeñada.

A la deserción de los primeros infantes rojos, siguió la huida desesperada de la aviación roja, que tras de los tres primeros encuentros con los aparatos nacionales, reconoció su inferioridad y declaró su miedo. Sólo (Pasa a la última página)

CRONICA INTERNACIONAL

El Hipódromo de Londres

Quizá no exista un país más entusiasta en las carreras de caballos, que Inglaterra. Es la misma afición que existe en España en la fiesta taurina y se discuten en la rubia Albión las carreras como en las plazas se discute la presentación de los astados y los toreros.

Y a estas carreras de caballos, al Gran Premio Derby, por ejemplo, no asiste solo el público de chistera y zapatos de charol sino que miles y miles de personas llegan incluso a quedarse sin comer para comprar el billete y se apuestan en las carreras hasta los muebles de sus hogares.

No cabe duda que el público inglés está mirando al Comité de No Intervención, como si fuera una carrera de caballos.

Dos caballos, que responden a los nombres de "Beligerancia" y "Retirada de voluntarios", son los favoritos. Y con ellos toman parte en la carrera otros que se llaman "Control", etc.

Desde que tomaron la salida, "Beligerancia" tuvo el apoyo decidido de Italia y Alemania, mientras "Retirada de voluntarios" contaba con el apoyo de Francia y Rusia. Entre tanto Inglaterra quiere que galopen cabeza con cabeza y que lleguen a la par a la meta empatados. Pero como esto es imposible, la carrera se hace interminable y pueden caer los dos caballos reventados en el camino.

Debido a una maniobra de los jinetes que llevan los colores franco-ruso, "Beligerancia" había pasado del segundo al sexto lugar. Pues bien, los embajadores Grandi y Ribbentrop protestaron ante el juez de campo Lord Plymouth y al admitirse la protesta han vuelto a quedar empatados y en el mismo nivel que empezaron la lucha.

El embajador ruso se indignó y dijo que la U. R. S. S. no estaba dispuesta al reconocimiento; es decir, que se negaba a "Beligerancia" e "I derecho a colocarse.

Lord Plymouth movió la cabeza negativamente ante este exabrupto deportivo y dijo que tales manifestaciones habían causado una impresión muy penosa al Gobierno inglés y que esperaba que no sea esta la última palabra del Gobierno ruso. Dicho esto cogió los gemelos de campaña y siguió mirando el galopar de los caballos.

Según nuestros últimos informes "Beligerancia" es un gran favorito del público británico.

Lo que cuenta un periodista inglés que ha visitado España

LA VICTORIA DE FRANCO NUNCA HA SIDO TAN SEGURA COMO AHORA

(POR TELEGRAFO)

San Sebastián, 27.—Un corresponsal de "Daily Mail" que acaba de volver de nuestro país de clara que España figura entre los países europeos que se han librado, con éxito, del bolchevismo.

Dice que ha hablado con algunos extranjeros que combaten en el campo nacional y que tiene la seguridad de que todos sin excepción, han venido voluntariamente para luchar al lado de los españoles, contra el enemigo común.

La España nacional emplea el segundo año triunfal con un ejército completo y moderno.

En el territorio nacional reina la abundancia en materia de alimentación, mientras que en la parte roja, la carestía se hace sentir cada vez más.

La victoria de Franco — termina diciendo el corresponsal—

nunca ha sido tan segura como ahora y es muy posible que el triunfo venga rápidamente.

UNA ENORME MANIFESTACION DE PROTESTA CONTRA LA GENERALIDAD

Barcelona, 27.— Otra vez ha demostrado la ciudad cómo está contra sus dirigentes. Ayer en las Ramblas se formó una manifestación enorme que recorrió las calles de la ciudad. Dicha manifestación llegó a preocupar grandemente a los dirigentes por la enorme muchedumbre que la formaba. Si hubiera durado media hora se hubiera podido decir, sin hipérbolo, que era toda la ciudad la que se manifestaba. El objeto de ella fué protestar contra la Generalidad, por la falta de alimentos y la carestía exorbitante de los precios existentes.

La sesión del Subcomité de No Intervención

EL CONDE GRANDI HIZO ABORTAR LA MANIOBRA FRANCO-RUSA

El delegado inglés dió enérgica réplica al delegado soviético

(POR TELEGRAFO)

Londres, 27.—Ayer celebró sesión el subcomité de la No Intervención, que duró cuatro horas.

En ella se hizo abortar la maniobra franco-soviética para torpedear el proyecto inglés.

El representante italiano, conde de Grandi, pronunció un discurso diciendo que era inconcebible que se hubiera propuesto que el reconocimiento de la beligerancia que ocupaba el segundo lugar en el orden de los puntos del primitivo plan. Dijo el conde Grandi que habitualmente las hojas de un libro se acotan de la página una a la diez y no de la diez a la una. Añadió que el nuevo cuestionario inglés venía a subvertir el plan primitivo sobre el orden de discusión y por tanto me permito presentar otro cuestionario.

Así lo hizo el conde Grandi, presentando un cuestionario más completo y en el que los

puntos de discusión se adaptan idénticamente al primitivo plan inglés.

El delegado francés hizo algunas objeciones y el delegado ruso dijo que su Gobierno no se sentía dispuesto a reconocer al Gobierno del General Franco.

Lord Plymouth respondió enérgicamente al delegado ruso diciéndole que la U. R. S. S. ya había dado su aprobación en principio al primitivo plan inglés y esperaba que no fueran estas sus últimas palabras sobre el particular. Después reconoció la razón del delegado italiano y examinó el cuestionario presentado por el conde de Grandi y visto que se ajustaba al primitivo plan británico, fué aceptado por la asamblea y repartido a todos los delegados.

Se acordó celebrar sesión del pleno el próximo viernes.

Una orden de la Secretaría de Guerra

RESPECTO A LOS MUTILADOS DE GUERRA QUE DESEEN SEGUIR PRESTANDO SERVICIO ACTIVO A LA CAUSA NACIONAL

(POR TELEGRAFO)

Salamanca, 27.—La Secretaría de Guerra (Boletín Oficial núm. 276) publica la siguiente orden: Las reiteradas solicitudes de los mutilados de guerra, que, en magnífica superación de sacrificio por la Patria, pretenden

continuar rindiendo sus servicios a la causa nacional, a pesar de su inutilidad por los tribunaes médicos militares, estimulan la necesidad de una reglamentación por la que puedan quedar satisfechos, en lo posible, aquellos nobilísimos ahelios, sin olvidar la idea de eficacia, que por concepto preside de todo servicio de guerra.

En virtud de lo expuesto, Su Excelencia el Generalísimo, se ha servido disponer:

Primero.—Todo mutilado de guerra que a consecuencia de las heridas recibidas en campaña fuera declarado inútil para servicio militar haya o no sufrido amputación o pérdida de sustancia y que, a pesar de ello desee continuar prestando su ayuda activa a la Causa nacional, por considerarse con aptitud para ello, dirijirán sus instancias al Excmo. Sr. General Jefe de la Dirección de mutilados de guerra, en las que harán constar, nombre, apellidos y domicilio; lugar y fecha del accidente origen de su inutilidad; unidad o Cuerpo en que prestaban sus servicios; graduación militar, categoría y circunstancias de su inutilidad, a cuyo efecto deberán acompañar certificado de la declaración pertinente hecha por el Tribunal médico, así como el lugar y destino que desean ocupar.

La Dirección de mutilados de guerra, previos debidos dictámenes, propondrá a esta Secretaría la aceptación de los servicios ofrecidos cuando las condiciones de los solicitantes permitan efectuarlos con eficacia.

Unas interesantísimas declaraciones del primer lord del Almirantazgo inglés

Los navios ingleses no pueden ni deben llevar víveres ni intentar evacuar gentes de los puertos rojos, porque ello es una flagrante intervención en el conflicto español

(POR TELEGRAFO)

Londres, 27.— En la Cámara de los Comunes el primer Lord del Almirantazgo, M. Duff Cooper, contestando a un diputado laborista, que se quejaba de que los barcos de guerra británicos no protegiesen a los navios que se dedican a la evacuación de refugiados de Santander, hizo las siguientes manifestaciones.

Es muy difícil trazar una línea entre una obra humanitaria y la asistencia militar.

Sabido es que los sufrimientos no son patrimonio exclusivo de los combatientes sino también de las mujeres y de los niños.

Es muy fácil decir que por hu-

maidad debemos alimentar a las mujeres y los niños que sufren, pero cuando una ciudad está sitiada, la ayuda a la guarnición, ya sea en forma de alimentos o de disminución de bocas inútiles, por la evacuación de mujeres y niños, viene a convertirse en una asistencia militar.

Después de recordar que el Gobierno británico no podía proteger más que a los navios ingleses fuera de las aguas territoriales añadió lo siguiente:

Los navios que participan en la guerra, pueden realmente esperar que los navios de guerra británicos los protejan hasta el puerto? Esto, significaría que nuestros barcos habrían de disparar, indudablemente, contra navios españoles. Esto significaría que nosotros tomaríamos parte en la guerra y que arriesgaríamos la vida de los marinos británicos, por una causa que nadie a excepción de los laboristas, piensa que valga la pena de ser defendida.

Mientras yo sea lord del Almirantazgo, me opondré, resulta.

mente, a que muera un solo marino por la causa de los gubernaes.

En relación con las anteriores manifestaciones, el jefe del almirantazgo, hizo estas otras que aparecieron en el periódico "Times".

Recordemos que durante cuatro años y medio hicimos cuanto en nuestro poder estaba, para privar de alimentos a las mujeres y a los niños de Alemania y si entonces los Estados Unidos o cualquier otra gran potencia nos hubiera pedido que autorizáramos el envío de alimentos a la población civil, ¿hubiéramos contestado que por motivos humanitarios no podíamos negar nos a ello?

No hay gran diferencia entre los súbditos británicos que no vistos por nobles impulsos e ideas van a España, a luchar por una causa sin esperar protección alguna, y los barcos británicos fletados por el gobierno vasco, mediante sumas considerables que van a ayudar al gobierno español, en la guerra que sostienen los rebeldes.

MUJER ESPAÑOLA: La masonería lanza noticias falsas para dividir y vencer.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENEI) Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

Breve crónica de la situación Militar

Continua victoriosa nuestra contraofensiva en el frente occidental de Madrid.

Las operaciones en este sector siguen caracterizándose por su extrema dureza. Se advierte perfectamente que el alto mando marxista se muestra convencido de que esta es su última carta en la defensa de Madrid y buscaba alejar unos kilómetros el cerco que nuestros soldados, tienen puesto a la capital, desde primeros de noviembre.

Nuestra victoria de Brunete, ha reducido en más de diez kilómetros la cuña que el enemigo había efectuado en este sector, con objeto de infiltrarse en nuestras líneas, pero los marxistas no han tenido tiempo de realizar las maniobras consistentes a un movimiento ofensivo y nuestras fuerzas desde el primer momento, no sólo atacaron de frente, interceptando de un modo eficaz los propósitos de avance enemigo, sino que columnas previas, se preparadas iniciaron los ataques por los flancos, llegando

en sus objetivos a formar la famosa bolsa de Brunete, que culminó con la rápida retirada del enemigo y con la pérdida del citado pueblo, posición más avanzada que habían logrado alcanzar los marxistas, de la que se enorgullecían, como si se tratara de una formidable conquista.

Pero Brunete se encuentra ya en nuestro poder y ha sido rebasado varios kilómetros.

Las brigadas internacionales de los marxistas habían acumulado, en este sector, han sido deshechas y el botín de guerra es muy grande.

Nuestra artillería y nuestra aviación han realizado verdaderas carnicerías, en las grandes masas de los milicianos, que el enemigo lanzaba contra nuestras posiciones, creyendo que las batallas se ganan a base del número, cuando lo cierto es que la guerra juega más el ejercicio de la mente con combinaciones estratégicas y tácticas, que la avalancha ciega y desesperada de la fuerza bruta.

Para dar una idea del des-

astre marxista, podemos publicar algunas cifras de las pérdidas ocasionadas a los rojos. El número de bajas asciende a treinta mil hombres; han sido destruidas las brigadas "Lisier", la del "Campesino", la "16 Mixta", la "Garibaldi" y la "Thaelmann"; el número de aviones derribados asciende a ciento nueve; exceden de cincuenta los tanques destruidos, por nuestras tropas; pasan de doscientas las ametralladoras capturadas; son muchos los prisioneros que hemos internado en Navalcarnero y demás pueblos de la retaguardia y merecen destacarse, por significativo, la deserción de las filas rojas de sesenta mil milicianos, que han venido a las nuestras, muchos con armas y su dotación completa.

Ya se puede asegurar con firmeza que la ofensiva roja ha sido destruida y que las consecuencias militares y políticas de esta nuestra victoria, se registrarán muy pronto en el campo enemigo.

En el frente de Aragón, continúa el avance de nuestras tropas las cuales han ocupado en brillante ataque, Reyuela y Carlonarrie, causando al enemigo 376 muertos y habiéndose capturado importante cantidad de ametralladoras y rusias.

Apuntemos, como detalle significativo, que los dos frentes que se movilizan en este mes de julio, corresponden al Ejército del Centro.

(Transmitida por Radio Nacional a las 15 horas del día de ayer).

Dr. CANO TORRES
PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Plaza de Africa, 12, pral. izqda
Teléfono 547
CONSULTAS
DE 3 A 6 Y DE 6 A 8

Como se envilece un Pueblo Madrid el 26 de Julio de 1936

Esta noche por vez primera se captó la embelesada de Radio-Tenerife, que lanzaba al espacio las notas alegres de la marcha legionaria.

Nuestros ojos se llenaron de lágrimas. Estábamos verdaderamente emocionados. Aplaudimos hasta destrozarnos las manos. España se levantaba en su propia grandeza.

Mientras tanto, en Madrid, un pobre anciano, padre de un ex-gobernador civil de la república, era asesinado frente a la Gran Vía, por el delito de tener un modesto aparato de radio de dos lámparas. Los milicianos obligaban a que se pusieran los altavoces a toda potencia, para escuchar las arengas y discursos de esos políticos repudiados y de cualquier rojo despreciable.

La marselesa y la internacional llenan el espacio. En una ventana aparece un miliciano con un pluma y un pañuelo rojo al cuello. A su lado está su compañera, dedicada al inventario que formula, para ver cual

les son los enseres que se va a llevar de aquella casa asaltada. Sobre la mesa, donde antes estuvieron blancos manteles aperecen ahora vasos llenos de vino y como único cubierto un cuchillo. Ya los cubiertos de plata habían sido sustraídos. Asomaban pedazos de queso con su aspecto canallésco.

Los niños, para divertirse des trozan todos los espejos. Otro se columpiaba en la hermosa araña de la residencia.

Por las paredes aparecían letreros grotescos con insultos a las clases pudientes y frases ofensivas contra las personas decentes.

Entre gritos salvajes aparecía un miliciano con una casa de valor. Con ella recorría las calles mas tarde, desde Atocha a la puerta del Sol, produciendo exclamaciones de júbilo entre sus secuaces.

Los propietarios de la casa dormían ya su sueño eterno, bien por los filos de una cuneta de las afueras o en las propias losas de cualquier checka...

LA MENTIRA HA DE SABER USTED

De la mentira algo queda. Es te es el razonamiento fundamental que usan los marxistas para lanzar a los cuatro vientos, sus engañosas informaciones y sus juicios mentirosos. Manteniendo mucho algo queda la razón de ellos...

Ahora, los rojos viven mas siempre. Esta es la postura y que antes. Desde que Prieto asume la administración y regencia de esa mal llamada democracia de la España marxista.

El corresponsal del periódico "Pravda" en Madrid ayer decía a su diario de Moscú, que aunque los "rebeldes" habían atacado a Brundete, no habían podido destruir el ata que que rojo. Esto lo decía, cuando en nuestro boletín oficial ya se comunicaba la ocupación por nuestras valientes tropas de Brundete.

Alejanof, que es como se llama este corresponsal de Rusia añadia que dentro del ambiente internacional, podían sentirse satisfechos los hombres de Valencia, porque se acusaba en extremo favorable para los rojos.

Y así se expresa, cuando a excepción de los rojos de Rusia y Francia, el mundo entero rechaza a los marxistas españoles.

En el momento en que Azafia se lamenta de la poca ayuda de los países democráticos, en el momento en que no solo se ha estrellado su ofensiva sino que nuestros soldados han ocupado posiciones que eran de ellos, es cuando el corresponsal rojo del "Pravda" dice esas cosas, que pertenecen de lleno al surtido repertorio de ese sistema tan usado por ellos de la mentira.

Esta es, como ya se sabe, táctica aconsejada por Lenin. Cuando se miente algo queda. Pero a fuerza de quedar algo termina por no quedar nada. Ya los propios milicianos rojos lo único que creen es en el boletín oficial del Estado Mayor de nuestro Generalísimo.

... que el barrio de Salamanca, de Madrid, se le llama ahora, de Valencia.

... que se le llama el barrio de Valencia, porque viven en el todos los dirigentes marxistas.

... que las calles se encuentran infestadas de oficiales checos y franceses.

... que van siempre muy borrachos en camiseta y con bombas de mano en su cinturón.

... que las bombas de mano las emplean para entrar gratis en los teatros.

... que así, por ejemplo, uno de estos días se armó un jaleo enorme en el teatro Alcazar, precisamente porque querían entrar algunos oficiales borrachos sin pagar entrada y salieron a reír las célebres bombas del cinturón.

... que ya en los cafés de Madrid sólo quedan limpiabotas pues no hay nada para beber ni comer.

... que los limpiabotas se buscan el "enchufe" en las organizaciones sindicales para no ir al frente.

... que en Madrid se han inventado ahora muchos chistes de ocasión sangrantes y gracioso.

... que ya contaremos estos chistes, un día de estos.

MENACHO
Librería
Prensa Extranjera
Bibliotecas Circulantes
Figurines
Libros de Texto
Encargos Rápidos

MUJER ESPAÑOLA: No hables más que de las labores propias de tu sexo.

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?
— HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES —
EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEJOR
Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano.
Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa, agraces y las RICAS FRESAS
Cómalas en abundancia para disponer el organismo a entrar en los fuertes calores

Cerámica de los Castillejos
S. A.
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).—Teléfono, 4-0-3

Tres Marcas "Tipos" "Estilos"

VINO DE LA RAZA

Oloroso Viejísimo

RIO VIEJO

Jerez Seco

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Son Tres

Vinos

de

DOMECQ

Carta de América a la emisora de Río Martín

Sr. D. Fernando Díaz Moreno Casilla, 124.
Tetuán (Marruecos español).
¡Arriba España! ¡Viva Franco y el Glorioso Ejército de la Patria!

Mi distinguido y simpático locutor de la Radio benidita de Tetuán, al servicio de España y del Ejército: La explosión de entusiasmo producida por la audición de esa Radio que usted, a maravilla, dirige, me ha de ponerle estas líneas que desearia cayesen en sus manos con toda la franca espontaneidad de una española fuera de la tierra, pero viviendo con todos ustedes, estos días de gloria imperecedera que ha de llevar a la Historia, girones gloriosos de heroísmo fragmentos de tricornias viriles de santos y guerreros o de cruzados y caudillos. Este Centro oficial, a las órdenes del Gobierno peruano, funciona bajo la dirección de Religiosas Dominicas, noblemente españolas por ser todas de la regiones incoñtaminadas como son Navarra y Aragón y religiosamente Hijas de Santo Domingo de Guzmán, hidalgo de Castilla y brote fe cundo de esa tierra castellana engrandadora de santos y de héroes... A pesar de nuestra calidad de religiosas, nuestros corazones palpitan en español no to y nuestros entusiasmos son productos de una raza en donde se encuentra raigambre para cualquier cosa... Y si parece exagerada la afirmación se con sulte a los Requetés y a las Agustinas de Aragón... Por esto y porque gozamos inmensamente con oír la voz de un español sin falsificar y los acordes gloriosos de nuestra Marcha Real, le pongo estas líneas que no son más que un Alerta centinela.

Esmérate porque acá en América tienen muchos corazones que palpitan al unisono con el tuyo y que esperan la hora de tu emisión con más ardor que las citas amorosas le los majos españoles en tiempo de los más clásicos romanticismos de nuestra tierra...

Si usted recibe mis líneas, usted será tan caballero que hará mención de ellas en la audición de las 12 de la noche allá (seis de la tarde de acá, donde una colección de Monjitas le escuchan a usted con los entusiasmos más grandes y ofreciendo por la Patria lo más costoso a su corazón: la separación de ella de la tierra querida...

Pidiendo incesantemente a Dios N. S. por el triunfo del Glorioso Ejército que, es el triunfo de la fe, de la tradición, de la cultura y de la verdadera paz, envíen un estruendoso ¡Viva España y viva nuestro Generalísimo Franco! cuya vida guarde Dios muchos años antes que la nuestra, para el bien de nuestra Patria y para lección de todas las naciones que tienen en aquella tierra bendita los gérmenes de toda grandeza que sobrepaja a toda concepción humana.

Para el señor locutor, simpático compatriota, la enhorabuena por sus buenas emisiones y el deseo de que cultive una buena emisión a través del micrófono para que estos pueblos no se dejen enrafiar de las naciones, cuyo calificativo no estamos por que no resulten demasido feos si son los que merecen. ¡Arriba España!

Sor Ascensión Penj
(Directora de la Escuela Normal)

Ayuntamiento de Ceuta

DON FERNANDO LOPEZ CANTIL, ALCALDE PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER: Que decretada por J. E. el Generalísimo la urgente incorporación a filas del reemplazo de 1939, todos los españoles residentes en esta localidad nacidos en el año 1918, se presentarán en estas Secciones de Reclutamiento antes del próximo día veintiocho, en la inteligencia de que será declarado PRÓFUGO quien dejara de efectuarlo.

Al mismo tiempo se advierte a los directores de Hospitales, Cárceles, Manicomios etcétera la obligación que tienen de dar cuenta de aquellos individuos que encontrándose en esas circunstancias, se hallen recluidos en dichos Establecimientos.

Ceuta 19 de julio de 1937
Fernando López Cantil

CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS
CEUTA TEL. 159. CETUAN

CASA IBANEZ
Grandes Almacenes de tejidos y confección
LA CASA MAS SURTIDA
¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

Agrupación de Artillería de Ceuta

Se abre concurso para la adquisición de los artículos que a continuación se citan, admitiéndose proposiciones en las oficinas de Mayoría de este Cuerpo hasta las doce horas del día 31 del mes actual, con arreglo al pliego de condiciones que se ha expuesto en dicha oficina.

1.000 kilogramos de azúcar.
100 ídem de chorizos corrientes.

150 ídem de morcilla corriente.
500 ídem de bacalao.
500 ídem de fideos.
12.000 ídem de patatas.
300 ídem de tocino.
4.000 ídem de judías del Barco.
Ceuta 4 de julio de 1937.
El Comandante Mayor,
Pedro Chacón

Lotería Sevillana

Grandes premios. Sorteos los días 2-12-22 de cada mes. Billetes 30 pesetas. Pedidos Lotería Plaza Europa, Sevilla. Se sirven reembolsos

TINTES «S. I. E. B.»
EN PASTILLAS
Depositarío exclusivo para la Zona Occidental del Marruecos español
José Luis Campos
Apartado 8-4. — LARACHE

Administración Principal de Correos de Ceuta

Por Orden de la Comisión de Hacienda de la Junta Técnica del Estado, fecha 21 actual, inserta en el "Boletín Oficial" número 275 del 22, se dispone que, a partir del plazo de diez días a contar de la fecha de publicación de esta Orden, no se admitirán por las Administraciones de Correos, otros timbres para el franqueo de la correspondencia, que los emitidos por el legítimo Gobierno de España, cuyas emisiones a continuación se detallan:

SERIE EMITIDA EN ZARAGOZA:
Valor de 0'01 pesetas.—Dibujo el de la cifra de su precio.
Idem de 0'02 id.—Dibujo el de la cifra de su precio.
Idem de 0'05 id.—Dibujo la Catedral de Burgos.
Idem de 0'10 id.—Dibujo: Unidad de Salamanca.
Idem de 0'15 id.—Dibujo: de Zaragoza.
Idem de 0'30 id.—Dibujo: Castillo de Navarra.
Idem de 0'25 id.—Dibujo: La Giralda de Sevilla.
Idem de 0'50 id.—Dibujo: Patio de los Leones de la Alhambra.
Idem de 0'60 id.—Dibujo: Mezquita de Córdoba.
Idem de 1'00 id.—Dibujo: Vista de Toledo.
Idem de 4'00 id.—Dibujo: Por tado y soldado con Badera Nacional.
Idem de 10'00 id.—Dibujo: Desembarco de Algeciras.

SERIE EMITIDA EN BURGOS
Valor de 0'01 peseta.—Dibujo: el de la cifra de su precio.
Idem de 0'02 id.—Dibujo: el de la cifra de su precio.
Idem de 0'05 id.—Dibujo: El Cid.
Idem de 0'10 id.—Dibujo: Idem de 0'15 id.—Dibujo: Isabel la Católica.
Idem de 0'20 id. id. id. id.
Idem de 0'25 id. id. id. id.
Idem de 0'30 id. id. id. id.
Idem de 0'40 id. id. id. id.
Idem de 0'50 id. id. id. id.
Idem de 0'60 id. id. id. id.
Idem de 1'00 id. id. id. id.
Idem de 4'00 id. id. id. id.
Idem de 10'00 id. id. id. id.

SERIE COMEMORATIVA DEL AÑO SANTO COMPOSTELANO
Valor de 0'15 pesetas.—Dibujo: La imagen de Santiago Apóstol.
Valor de 0'30 pesetas.—Dibujo: La Catedral de Santiago.
Valor de 1'00 peseta.—Dibujo: El pórtico de la Gloria.
Ceuta, 27 de Julio de 1937
Segundo Año Triunfal
El Administrador Principal
Angel Moreda

El Colegio de Médicos y farmacéuticos de Ceuta celebra la fiesta de su patron San Pantaleón

Como ya se había anunciado, en la mañana de ayer se celebró en la iglesia de Nuestra Señora la Virgen de Africa una solemne función religiosa y musical, con que los colegiados médicos y farmacéuticos solemnizaron el día de su Santo Patron San Pantaleón.

A la misa, asistieron los componentes de ambos Colegios así como el director de la Sanidad Exterior comacante don Simplicio Vidal, por los médicos militares; los señores Lengares y Laguna, e igualmente la Directiva en pleno del Colegio de Farmacéuticos.

Asistió el farmacéutico municipal y jefe del Laboratorio, señor Aguilas Collante y la señora Rita Elenita Perales, licenciada en Farmacia.

El templo, que se hallaba profusamente engalanado, se vio materialmente invadido por una selecta concurrencia.

Los coros de la Santa Iglesia Catedral, bajo la acertada dirección del Reverendo Padre, don Francisco Servet cantaron escogidas composiciones de música sacra.

Después de la ceremonia religiosa, se reunió la Directiva y componentes del Colegio de Farmacéuticos en su domicilio social, siendo invitados muy especialmente los que allí acudimos, por los señores directivos y muy especialmente por la señorita Elenita Perales que hizo los honores.

Hemos de hacer constar para satisfacción del Colegio de Farmacéuticos, que por una omisión, se nos olvidó enumerar en nuestro número anterior, al insertar los distintos donativos enviados al Hospital Militar, el enviado por este Colegio, puesto que aunque no se relaciona en la lista de donativos entregados en la Administración del indicado Hospital, sabemos positivamente que su misma Directiva fué la que los fué repartiendo entre los heridos a quienes se les entregó pastas, dulces, tabaco en abundancia y flores.

Enviarnos nuestra efusiva en horabuena a don Antonio Sanchez, a don Juan Zurita, don Manuel Romero, al señor Trujillo y demás componentes de la indicada Junta Directiva, sin olvidar a la simpática Elenita Perales, por la brillantez de los actos y por su atención que nos hemos de olvidar.

Donativos para los subsidios pro combatientes

Las buenas obras deben tener continuación ininterumpida, y como buena prueba de ello, hoy que exponer que es muy raro el día que dejamos de insertar en nuestras columnas alguna cantidad con que los patriotas acuden a engrasar los fondos que se precisan para el pago de los familiares de nuestros combatientes.

En la mañana de ayer se nos manifestó en la Junta Municipal del indicado subsidio, haberse recibido un donativo importante 500 pesetas, que había enviado el ciudadano de Ceuta don Bonifacio López, así como otras 25 pesetas donadas por el no menos patriota don Salvador Fernández Ayora.

Como vemos, pues, es una satisfacción el ver como van acudiendo los ciudadanos de Ceuta en pro de nuestros combatientes, que en los campos de lucha además de salvar a nuestra Patria del caso marxista, nos ayudan con sus sacrificios esta tranquilidad que aquí la retaguardia disfrutamos.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primera Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baza)

Tintes sólidos, lavados en seco especialmente en tintes para Cardenal Cisneros número 2

CAFE "LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell. 5 TETUAN

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar
TETUAN (MARRUECOS)
Se admiten alumnos
INTERNOS EXTERNOS
MEDIOPENSIONISTAS
La matrícula del internado es limitada, para informes solicitarlos de la DIRECCION.

RAMON WEIL y HERMANO
DEPOSITARIO DE LA
CERVEZA "DAMM"
Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y jarabes
VERMOUTH MARTINI & ROSS
Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA
TELEFONO NUMERO 280

Majaznia Marroquí - Pagaduría
ANUNCIO
Necesitando esta Majaznia Marroquí adquirir MOTOCICLETAS y CAMIONETAS, para el servicio de Carretera y Transporte de Fuerzas, se invita a los industriales que lo deseen presenten pliegos en un plazo de OCHO días, a contar de la publicación de este anuncio, cuyo importe será por cuenta del adjudicatario.
Tetuán 23 de julio de 1937.
El Capitán Pagador,
Fernando Fuertes. - Rubricado V.º B.º
El Inspector Jefe
A. Domenech. Rubricado

Juan Cañada Moreno
Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor
PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y VICEVERSA
PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN FRENETAS
SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES:
EN CEUTA
Camarena, 9. Teléfono, 159
EN SEVILLA
Don Filomeno Aspe, Aduana, 8
EN LARACHE
Don Enrique Diaz, P. de España
EN MELILLA
Don José San Martín, Jardines, 8
EN TANGER
Don Plácido Fernández, B. D. Anto 5.
EN GIBRALTAR
Don Pedro Artesani, Cas. de España, 28

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE
D. Alvaro Rodríguez López
entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados.
PARA MAS DETALLES
En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.
En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia.
En idem agente SRA. VIUDA DE F. APARICIO., Consignatario.
En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.
En Huelva SRES DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios.

PEREGRINACION A CEUTA CON MOTIVO DE LA FIESTA RELIGIOSA DE SU EXCELSA PATRONA LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA

El día 4 de Agosto a las 8 de la noche, tendrá lugar en el Santuario de Nuestra Señora de África en Ceuta, una salva costeadada por el Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad y el día 5 a las 10 de la mañana una solemne misa con asistencia de las Autoridades y Corporaciones...

(La Novena en honor de la Santa Virgen, dará principio el día 26 de Julio a las 8 de la tarde y terminará el día 3 de Agosto predicando en ella y en la Misa solemne del día 5 el elocuente orador sagrado Padre Don Joaquín Lorenzo Mateos.)

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

CIRCULAR

Por Orden del Gobierno General del Estado Español de 16 del presente, publicada en el Boletín Oficial número 271, se modifica el establecido hasta el presente sobre "PLATO UNICO", que en lo sucesivo será semanal, creándose al propio tiempo el "Día Semanal sin postre"...

Los industriales de todas clases, bien sean hoteleros, dueños de cafés, y bares cervecerías y gremios de café de Oficio que sirven comidas ya sean en forma de cubierto o a la carta, habrán de contribuir los lunes sin postre con el 10 por ciento de cada comida suelta que sirvan...

No se admitirán bajas ni disminución de las cuotas que actualmente se abonaban por día de plato único sino se justifican por escrito ante la Oficina recaudatoria sita en el Grupo escolar Lope de Vega de la Plaza de Azcarate

Cualquiera duda que se ofrezca en el cumplimiento de esta circular puede aclararse acudiendo personalmente o por escrito a la mencionada Oficina de 16 a 18, todos los días laborables.

Segura está esta Delegación de que todos se darán perfecta cuenta de la imprescindible necesidad de este pequeño sacrificio que se pide e igualmente está segura de que nadie lo rehusará, continuando con la misma cuota-base contributiva del día de plato único y suscribiendo desde en la medida de sus fuerzas al Día Semanal sin postre...

Con arreglo a la mencionada disposición, a partir del próximo mes de Agosto, se establece el día semanal del "Plato Único", que se celebrará, precisamente, todos los viernes, quedando suprimidos los días, hasta ahora vigentes, del uno y quince de cada mes.

Al propio tiempo se establece, desde la misma fecha, el "Día Semanal sin postre", que deberá celebrarse todos los lunes del año consistirá en la realización del pequeño sacrificio que supone la privación del postre en el referido día de cada semana, entregando la economía que ello reporta como donativo voluntario para incrementar los recursos del "Subsidio pro-combatientes"

La forma de cobranza del "Plato Único", se efectuará como hasta la fecha, pasándose los recibos a domicilio, salvo en el caso de funcionarios que cobren por nómina, en que los habilitados descontarán lo que correspondiera. Para la regulación de la cuota, se estará a lo manifestado por los contribuyentes, festivo por los contribuyentes, y, en consecuencia, se aplicará a cada viernes, la mitad de lo que hoy contribuyen por mes y para el mes de Agosto que tiene cuatro viernes, la cantidad a abonar será el doble de la correspondiente a Julio.

Patriotas de la nueva España

La voluntad del pueblo honrado, os llama a la suscripción abierta para construir un nuevo acorazado "ESPANA". Todos, o la mayor parte, habéis acudido diligentes y entusiastas como a tantas otras, pero pensad que todo sacrificio es poco por nuestra amada Patria y lo hecho no es suficiente; un buque como el que pretendemos adquirir para la Gloriosa Marina de Guerra, es mucho lo que cuesta y se hace preciso que acudamos otra o más veces, cuantas sean necesarias, cada uno a la medida de sus fuerzas, hasta reunir lo suficiente para llevar a cabo la patriótica iniciativa, nacida, como recordareis, de lo más humilde: ide un puñado de soldados!

Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Ceuta

Los Españoles Nacionales residentes en San Francisco de California, y por mediación de la Cruz Roja, han enviado con destino a los Combatientes de la Bandera de Marruecos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. los siguientes bultos: 2 envases grandes de hoja de lata conteniendo leche en polvo. 10 cajas de lata, conteniendo leche en polvo. 4 cajas de lata de leche esterilizada. 8 cajas de latas de judías en conserva. 1 saco conteniendo ciruelas pasas. 1 caja conteniendo nueces. 1 caja de mimbre conteniendo 30 libras de chocolate; 2 latas con cacao; un jamón; dos cajas y cinco paquetes de tabaco. Total 27 bultos.

Al hacer público este donativo de verdaderos patriotas que aunque lejos de la España inmortal, no por eso dejan de estar con nosotros, uniendo en un solo latido nuestros corazones, me complazco en hacerlo patente y darlo a la publicidad, a la vez que agradezco en lo que vale el mismo, el cual será entregado a nuestros camaradas que luchan por la España UNA, GRANDE y LIBRE y que, en día no lejano, oirán por el éter la confirmación de esta página gloriosa. ¡Arriba España! ¡Viva España!

Ceuta 26 de Julio de 1937. II Año Triunfal. El Delegado de los Servicios

AVISO

Ampliando las instrucciones para la admisión de ADHERIDOS y MILITANTES en nuestra Organización, el Secretario Político en telegrama 22 de los corrientes, dice al Jefe Provincial lo siguiente: "Para la admisión de solicitantes se tendrá en cuenta que no es motivo de excepción el haber militado en algún partido político siempre que; Primero, el solicitante no formara parte del Frente Popular y, segundo que éste no hubiese tenido participación activa en el servicio de la República mediante cargos de Gobierno o Autoridad, dependiendo de aquel su nombramiento.

No se refiere por consiguiente a los cargos políticos de elección popular, de monra que quienes los hubieran ostentado pueden ser admitidos siempre que reúnan las condiciones de fe política que les hagan idóneos para el Movimiento.

Estas solicitudes serán elevadas al Secretario Político, debidamente informadas, para la resolución.

Los que debieran sus nombramientos al Gobierno; tales como ex ministros, ex subsecretarios, ex directores generales, ex gobernadores; etc., podrán solicitar su ingreso directamente del Secretario Político, que en cada caso resolverá con el Jefe Nacional.

La limitación de haber pertenecido a Frente Popular no tiene excepción alguna en cuanto a la admisión como militante.

Lo que comunico para general conocimiento. Ceuta 27 de Julio de 1937. (SEGUNDO AÑO TRIUNFAL) EL PRESIDENTE

MILICIAS JUVENILES

Orden del día 28 de Julio de 1937 Segundo Año Triunfal Artículo primero.—Al acercarse la época de verano, esta Delegación queriendo dar a la temporada de baños toda la importancia que tiene para la educación y mejoramiento físico de la juventud encuadrada en estas milicias, puso en juego todos los medios a su alcance para conseguir que las Milicias Juveniles, pudiesen disfrutar de una temporada de playa, con todas las garantías y comodidades posibles. Para ello; adquirió un balneario en la playa del Tarajal, consiguendo un tren especial que sale de Ceuta a las 8:45 y llega a las 10:30 de la mañana de esta ciudad un servicio permanente de personal de la Compañía de Mar que vigila el baño para evitar toda clase de accidentes; este mismo personal de la Compañía dispone en dicha playa de tres botes, varios salvavidas. Diariamente se transporta a dicho balneario agua potable en cantidad suficiente; la parte de playa del baño, está cercada por cuerdas con corchos flotantes; se dispone de un botiquín de urgencia; en el balneario existen todas las comodidades de años anteriores.

En estas condiciones, se hizo la inauguración de la temporada de baños el día 17 del actual. Aparte de este día en el que acudieron todas las Milicias, es de notar que en muy escaso el número de camaradas, señoras, niñas y pelayos que asistían a dicho balneario; siendo muy crecido el número de los que se encuentran en las distintas playas de la localidad, expuestos a una serie de contingencias como son; infecciones por las malas condiciones del agua, ausencia de personal de vigilancia y abandono completo de esos niños que permanecen en el agua todo el tiempo que les place convirtiendo el baño en algo ofensivo para su salud.

Por lo tanto como es misión de Falange velar por la salud y educación de las Juventudes en ellas encuadradas, puesto que estas han de ser los cimientos de la Nueva España, dispongo lo siguiente: Queda terminantemente prohibido a todo cadete, flecha y pelayo, bañarse o permanecer en las playas (que no sea el balneario oficial del Tarajal) a no ser que estén acompañados de sus familias.

b) El Cadete, Flecha o Pelayo que no pueda bañarse, acudirá al Balneario Oficial para hacer otros ejercicios.

El Delegado Local LAS CUESTIONES DE AUXILIO SOCIAL El pasado sábado 24 tuvo lugar la correspondiente cuestionación del Auxilio Social, de las milicias, una recaudación total de 2.852'05 pesetas distribuidas por distritos en la forma siguiente: Primer distrito: 429'40 ptas. Segundo distrito: 421'20. Tercer distrito: 404'45. Cuarto distrito: 421'30. Quinto distrito: 365'75. Sexto distrito: 251'55. Séptimo distrito: 260'75. Octavo distrito: 297'65. Total ... 2.852'05 ptas.

Las parejas que mayores recaudaciones obtuvieron fueron las formadas por las camaradas Maruja Delgado con Lolita Delgado Matres y Antonia Hoyos con Magdalena Ferrero, que casi en todas las cuestionaciones verificadas han obtenido las mejores cantidades.

Varias parejas, entre otras, por no citarlas todas, la formada por las camaradas procedentes de la organización de Margaritas, Carmen Barrio e Irene Pérez, demostrando su magnífico espíritu falangista y su entusiasmo y sentimiento humanitarios, salieron a postular dos y tres veces con lunas de fogueas, una vez agotados los emblemas que con cada lucha se les entregaba.

Al siguiente día, Patrón de España, tuvo lugar la apertura de un nuevo Comedor Infantil en Castillejos, continuando en tal forma el programa trazado de manera precisa y exacta, como cumple siempre a la labor de Falange, y continuará, Dios mediante, con más amplias y permanentes actividades, dentro de la obra Nacional-Sindicalista de Protección a la Madre y al Niño contando con la simpatía, aliento y ayuda para nuestro trabajo de todos los buenos españoles.

Por la Patria, el Pan y la Justicia. II AÑO TRIUNFAL. ¡ARRIBA ESPAÑA! El Delegado Provincial AUXILIO SOCIAL JOSE VICTORI Administración de Bajas Velarde, 22, pral. (6) SE NECESITA. Cocinera y criada para cuerpo de casa. Agustina de Aragón número 2 Entresuelo número 5. (11) EN CASA tranquila y honorable se desea habitación amueblada, con derecho a cocina, matrimonio solo A ser posible con baño y cerca muelle. Razon en esta Administración.

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono. 3-4-7 Tellegros, 3 PELUQUEROS Pedid "Radifox" para todos los aparatos y sistemas de "Antinca" para sinulos. Laboratorios Carasa. Rentería. (Guil...

mismo para el comedor de Jau: 1750 ptas. Gremio de hortelanos: 29 ma notos de acelgas, seis kilos de cebollas y una arroba de toma. Gremio de lecheros: Quince litros de leche. Gremio de panaderos: 240 panecillos. Gremio de pesca: Barco "Regio", 30 kilos de pescadilla. Barco "Joven Juanito", 10 kilos. Barco "Virgen de los Desamparados", 25 kilos de pescadilla, ocho de almejas. Barco de J. Zaragoza: 22 kilos de rubio y besugos. Todo recogido por Frascuit. Sra. de Morato: Seis latas de leche. Junta Municipal de Castillejos: 16 latas de aceite de cinco litros. D. Francisco Armario: 40 pesetas para Castillejos. D. José Armario: 25 pesetas. Un premio: 5 platos id. id. D. E. Velez: 1 plato id. id. Dña. Prisca Juárez de López: 7 kilos de patatas y 6 de tomates. D. José María: 40 kilos de almejas. D. Juan Segura: 2 kilos de ciruelas. Hamedel B. Hama: 9 kilos de cebollas y 6 de tomates. A todos nuestra mayor gratitud por sus generosos donativos. II AÑO TRIUNFAL.—¡ARRIBA ESPAÑA! Ceuta 27 de Julio de 1937. El Delegado Provincial

Día 26: Recaudado por venta de sellos del "Auxilio de Invierno": 71'50 ptas. DONATIVOS Vapor "Tarragona": Contramaestre Juan Prats: 2'00 pesetas. Marinero José Reguera: 2'00 pesetas. Chófer Juan Cánovas Roca: 4'00 ptas. Fotógrafo Bernal: 15 ptas. Tony y señora: Tres kilos de pescado. Lecheros: 10 litros de leche. Panaderos: 726 panecillos. Carlos Guillén: 51 pasteles. El "Vicentino": 80 pasteles. Verduleros: 40 pimientos, dos kilos de cebollas, seis kilos de tomates, sellos id. id. tomates, 1 kilo de id. y una arroba de id., y el resto de la verdura necesaria, según costumbre. Gremio de pesca: Barco "La Carretera", 10 ptas. Barco "Jesus del Gran Poder": una caja de boquerones. Id. Jerónimo Vázquez: 20 kilos de faneacas. Id. "Dos Hermanas": 20 kilos besugos. Id. Sardinial de Paco Hoyos: Una caja de sardinas. Moro Calabaza: 12 kilos de jureles. Todo recogido por Frascuit. José Vicario: Un kilo de arroz y uno de garbanzos. Sebastián Jiménez: Tres kilos de arroz. Manuel Pérez: Dos kilos de arroz. Café La Montañesa: Un kilo de judías. Enrique Linares: Dos kilos de arroz. Luisa Muñoz: Un kilo de arroz y un kilo de judías. Francisco Flores: Un kilo de lentejas. Manuel Bellón: Un kilo de arroz. Juan Sánchez: Un kilo de arroz. Urgencio Sánchez: Tres de lentejas. Laureano Ruiz: Un kilo de garbanzos y dos botes de leche. Compañía General de Carbónes: 5'00 ptas. Muy agradecidos a todos por sus donativos. ¡ARRIBA ESPAÑA! II AÑO TRIUNFAL. Ceuta 26 de Julio de 1937. El Delegado Provincial

Novena en honor de la Excelsa Patrona de Ceuta la Virgen de Africa El lunes comenzó en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa la novena anunciada, habiendo asistido una gran cantidad de fieles que acuden a testimoniar la devoción sincera del pueblo de Ceuta hacia su Patrona. Dirigió la palabra sagrada a los fieles el Reverendo Padre don Joaquín Lorenzo Mateos, el que lo hará todos los días. También se cantó por todos los concurrentes el Himno a la Virgen de Africa, el cual se repitió igualmente todos los días. La orquesta y coros de la Santa Iglesia Catedral, bajo la dirección del Reverendo Padre don Francisco Serret, además de interpretar escogidas composiciones, acompañaron el himno a la Excelsa Patrona.

ANUNCIOS ECONOMICOS

EL CAMPEON CICLISTA una continua carcajada de principio a fin. Jamás se ha producido una película de tan tísima gracia como EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

EL CAMPEON CICLISTA No deje de ver y oír a "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

¿Sufre Ud. del estómago e intestinos?

SERBINOL

es el medicamento que cura Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, giceras estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento. Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su mano la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5'80 ptas (impuestos comprendidos). Depositario exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal. Mendoza 12, Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

Asociación de Estudiantes Católicos

El próximo domingo día 29, en la Iglesia de Nuestra Señora de África y a las ocho y treinta de la mañana, tendrá lugar (D. M.) la celebración de una misa de réquiem, por el alma del que en vida fue nuestro Presidente don Eduardo Blanco Albeniz, alférez provisional del batallón de Cazadores del Serrallo núm. 250 que dió su vida por Dios y por la Patria, el día 13 del corriente en el frente de combate. Al mismo tiempo, se hace saber que la Comisión General correspondiente al próximo mes de agosto, que tendrá lugar el día 4, se aplicará, igualmente, por el eterno descanso de su alma. Al hacerlo presente rogamos a todos los estudiantes de la localidad asistan a dichos actos, y se tengan en cuenta en sus oraciones, ofreciéndole, de este modo, el póstumo homenaje de gratitud y cariño que debemos a tan ejemplar compañero. El secretario, Santiago Ayora

La sesión de hoy

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento el día 28 de julio de 1937 a las 18 horas: Acta anterior. Disposiciones oficiales. Gestiones de la presidencia y vocales. 1.—Moción del concejal señor Díaz relativa a apertura de la Gran Vía. 2.—Propuesta de la Comisión especial relativa a la renovación del Voto de la Virgen. Asuntos de trámite ordinario. Comisión primera.—1.— Informe en presupuesto de obras a efectuar frente al almacén de festejos. 2.—Idem en escrito de don Agustín Buzas, que solicita edificar en el campo exterior. 3.—Id. en id. de don Cayetano Rodríguez, que id. id. id. 4.—Id. en id. de don Luis Martínez, que id. id. id. 5.—Id. en id. de Mohamed B. Mohamed Charcauy, que idem id. id. 6.—Id. en id. de Fatima Ben Mohamed que id. id. id. 7.—Id. en id. de don Domingo Barranco, que solicita colocar mesas y sillas en la plaza de Azcarate. Comisión cuarta.— Informe en escrito de don Vicente Peña, que solicita cambiar de línea de autobuses de su propiedad. 2.—Id. en id. de señores que solicitan cambio de nombre de autobuses. 3.—Id. en expediente instruido para cubrir una vacante de ayudante chófer del servicio de limpiezas. Comisión quinta.— 1.—Propuestas de reconocimiento de créditos. 2.—Informe relativo a la construcción de una escuela n. VI la Jovita. 3.—Id. en escrito de la Jefe provincial de la Sección Femenina de F. E. que solicita la cesión de los comedores de la Cantina Escolar. 4.—Id. en factura de la Compañía Telefónica Nacional. 5.—Id. en escrito de don Juan Romero que solicita se le conceden unos arbitrios. 6.—Id. en id. de señores que solicitan devolución de arbitrios Secretaría. Expediente instruido para cubrir una plaza de alguacil. Peticiones graclables. Oficios. Pagos. Ruegos y preguntas. Ceuta 27 de Julio de 1937.—II año Triunfal. De. O. de S. S. El Secretario, A. Meca.

Aclaraciones

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., nos comunicó en atencioso escrito que el donativo efectuado por don José Buzas, y que figuraba como de 20'30 pesetas es el de 2.080'00 pesetas. Igualmente se nos comunicó de la Administración del Hospital Militar que en la relación de donantes enviada por dicha Administración figuraban dos funcionarios de Prisiones, debiendo ser "LOS FUNCIONARIOS DE PRISIONES" lo que se aclara para satisfacción de los interesados.

SALON APOLO

Hoy 28 de Julio De 6'30 a 12 La producción Paramount DEJADA EN PRENSA Según la novela de Ramón Runyon. Un film que conmueve y divierte, porque en él, palpita con sus risas y sus lágrimas, un pedazo de vida. Shirley Temple es la heroína de DEJADA EN PRENSA su padre la dió en prenda de una apuesta... ¡y perdió la apuesta! Adolphe Menjou con Dorothy Dell, Charles Bick y la diminuta estrella Shirley Temple son los intérpretes de DEJADA EN PRENSA que sólo se proyecta hoy Mañana: "El escándalo del día" en español. Clark Gable y Constance Bennett. Pronto: "La hermana San Sulpicio".

SEÑORAS

No dejen de comprar todos los meses la Revista de modas y del hogar "MUJER" Pidanla en todas partes. Precio: UNA PESETA

CERVANTES

Programa para hoy martes 27 Continúa de 6 a 12 Presentación del formidable actor Joe E. Brown, popularmente conocido por "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

SEÑORAS

No dejen de comprar todos los meses la Revista de modas y del hogar "MUJER" Pidanla en todas partes. Precio: UNA PESETA

CERVANTES

Programa para hoy martes 27 Continúa de 6 a 12 Presentación del formidable actor Joe E. Brown, popularmente conocido por "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

SEÑORAS

No dejen de comprar todos los meses la Revista de modas y del hogar "MUJER" Pidanla en todas partes. Precio: UNA PESETA

CERVANTES

Programa para hoy martes 27 Continúa de 6 a 12 Presentación del formidable actor Joe E. Brown, popularmente conocido por "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

SEÑORAS

No dejen de comprar todos los meses la Revista de modas y del hogar "MUJER" Pidanla en todas partes. Precio: UNA PESETA

CERVANTES

Programa para hoy martes 27 Continúa de 6 a 12 Presentación del formidable actor Joe E. Brown, popularmente conocido por "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

SEÑORAS

No dejen de comprar todos los meses la Revista de modas y del hogar "MUJER" Pidanla en todas partes. Precio: UNA PESETA

CERVANTES

Programa para hoy martes 27 Continúa de 6 a 12 Presentación del formidable actor Joe E. Brown, popularmente conocido por "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

Programa para hoy martes 27 Continúa de 6 a 12 Presentación del formidable actor Joe E. Brown, popularmente conocido por "Bocazas" en su más graciosa producción. Pronto: Clark Gable y Carol Lombard en "Casada por azar".

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864 Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-4'

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

Academia de Corte y Confección

Sistema EL RAPIDO Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia. Horas de 4 a 6 y de 6 a 8 Calle del Clavijo número 1, primera puerta (esquina a Soberanía Nacional) Teléfono 7-9-8

Academia de Corte y Confección

Sistema EL RAPIDO Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia. Horas de 4 a 6 y de 6 a 8 Calle del Clavijo número 1, primera puerta (esquina a Soberanía Nacional) Teléfono 7-9-8

Sistema EL RAPIDO Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia. Horas de 4 a 6 y de 6 a 8 Calle del Clavijo número 1, primera puerta (esquina a Soberanía Nacional) Teléfono 7-9-8

EL FARO DE CEUTA

Por TELEGRAFO Y RADIO

Alcance y significación de la gran victoria de Brunete

(Vine de la primera página) En rapidísimas pasadas hacían acto de presencia en el terreno de la lucha, que no abandonaban ni por un momento nuestros aviadores, tanto de noche como de día.

A esta segunda descripción, siguió la de los famosos carros de asalto, el artefacto guerrero de avance por excelencia, como su nombre indica, que a las primeras pérdidas trastocaron su papel, invirtiéndose su cometido, y en lugar de asaltar se dedicaron a situarse a varios kilómetros, detrás de sus guerrillas y parapetos, funcionando nada más que como baterías ambulantes, pero con total olvido de su misión de asalto.

Bien es verdad que los de los carros de asalto podían aducir, en disculpa de su fracaso, que de papeles, que, a su vez, cuando ellos, en los primeros días de ofensiva, se lanzaron al asalto de nuestras posiciones, la infantería roja no se atrevió a seguirlos, a apoyarlos, y a recoger como se debía, el fruto del carro asaltante, con una ocupación inmediata del terreno y mantenimiento de lo ocupado.

Y así se entró en la tercera semana. Era ya evidente que el enemigo daba por terminada su intención y se conformaba con no perder las mínimas ventajas logradas, a trueque de dejarse millares de hombres tendidos en los campos de batalla.

Comenzó la tercera semana ya, entonces, con la iniciativa por completo, por nuestra cuenta y riesgo, y cuando forzados volvieron en algún sector a los combates, los diez mil combatientes rojos, ellos no les sirvió más que para agrandar el fracaso y a lo sumo para traernos nuevas preocupaciones al inventar un nuevo cuerpo militar, una nueva arma, la de la azada. El cuerpo de los batallones de los sepultureros, que he-mos tenido que organizar de prisa y corriendo, porque nada me-nos que batallones enteros se han precisado para dar sepultura a los cuerpos que los rojos se han dejado en los campos de batalla.

Consignientemente la moral baja en el campo enemigo tan to grados, que se ha llegado a lo que hasta ahora no había ocurrido en la actual campaña, que las deserciones se han pasado seiscientos milicia-nos con armas y mandos.

Yo puedo decir que después de la reconquista de Brunete, cuando en su último y desespe-rado esfuerzo, los rojos, preten-dieron recuperar el famoso pue-blo y se combatía tan duramen-te, huían a la desbandada, en la segunda línea roja aparecía ron escudrones de caballería con escopetas y pistolas, se dedi-caban a ir y se veían a simple vi-sa a tratar de reunir a viva fuer-za a los que huían en total des-esperación, para tratar de re-hacer las unidades que en su fuga habían quedado deshe-chas. ¡Y como se han deshecho! Yo, he tenido en mis ma-nos varios cuadernos de los que usan sergentes y suboficiales, para llevar a cabo el estado de ac-ción en campaña y he visto en ellos, con verdadero espanto, más de la mitad de los nombres de las listas muertas o una "m" que significa muerto o una "h" de herido o una "d" de des-aparecido, al lado de la línea tachada. Y oí decir al jefe de una de las brigadas mixtas que había tenido que retirarse en la segunda semana, de la lí-ne-a de fuego, porque sus bajas habían sobrepasado del sesenta y dos por ciento.

Y en fin, por todos los conduc-tos se sabe, a ciencia cierta, que el famoso Ejército de la ofensiva decisiva de los mar-xistas ha tenido hasta ahora, en la memorable batalla de Bru-nete, más de treinta mil ba-jas; es decir, más de cincuenta por ciento de sus efectivos y ciento diez aviones y cincuen-ta y seis carros rusos destrui-dos y centenares de ametralla-doras, y a juzgar por el es-caso fuego de cañón, infinidad de baterías sometidas al silen-cio y tras de todo esto la pér-dida de Brunete.

En esto ha parado la acción, la cacería de ofensiva roja, el empuje marxista la acción de-finitiva anunciada y que sirvió nada menos, para que se pu-siera como fase esencial en el punto de partida del aerógrafo de Europa.

No ocupó nuestras posicio-nes, ni llegó a la carretera de Extremadura, ni consiguieron siquiera poderse volver a las antiguas posiciones porque nos otros hemos tenido buen cui-dado de aprovechar toda la batalla para situarnos en luga-res infinitamente más avan-zados, más prácticos, más se-guros y de más eficacia para batir a los rojos, que ya sólo tienen un trozo de carretera por el que aprovisionarse y eva-cuar. Y este, es camino seguro de muerte por lo batido que es-tá por todas nuestras armas y posiciones.

¿Qué va a ocurrir ahora? Ya se habla de que en Valencia y en París, y desde luego, en Londres se llaman todos a en-gañar y a Prieto se le han te-nido estrechas cuerdas, no ex-cepto por el fracaso del intento de

precedente por considerarlo de estricta justicia. El Cuerpo de Carabineros tiene héroes y sus mártires, caídos por la causa nacional, y rivaliza en bizarría con las demás fuerzas del Ejér-cito español. Así es y así me-rece consignarse, para el histó-rico de quienes en nuestra zona no abandonaron a la hora de cum-plir sus deberes.

Hemos reproducido el pasaje (Del "B.O.")

romper nuestras líneas de ra-papetos, tan enfáticamente an-gurao, como cosa hecha, que por que en el empeño de destrui-rlo destruyeron duramente el ejército que duramente me-temos se ha ido haciendo como esperanza última de que cer cambiar el curso de la gue-rra.

La impotencia y la angustia-ción de ese famoso ejército, ya no es un secreto para nadie en el mundo, y ahora... ¿y aho-ra? sin esa potentísima y aho-ra sin esos aviones y cañones y ametralladoras, ¿cómo hacer frente a la continuación de la guerra? ¿cómo seguir mante-niendo en el extranjero la fic-ción de que sus derrotas aca-barían cuando tuvieran bien preparado y organizado un ejer-cito de ofensiva?

Termino como empecé. No hemos tenido victoria mayor, que la lograda en la batalla de Brunete. Desde hoy más que antes la guerra ofrece para nos otros totales garantías de éxito. Para que el enemigo pueda re-ponerse de este fracaso, y sobre-todo de la destrucción moral y material de ese ejército que ha llevado a la derrota esterili-mente en la conquista de terre-nos extendidos en una docena de kilómetros cuadrados, tendrá que pasar mucho tiempo, mu-cho.

Y nosotros, seguros en nues-tro poder, sin dar un solo paso en falso, porque las impruden-cias enemigas no pueden ser virnos, en manera alguna, de norma continuaremos la gue-rra con nuestros planes y ri-tmo habitual, sin tener que pa-rarnos a restañar las heridas porque, si las sufrimos, en ver-dad lo digo que no tienen tér-mino de conciliación con las del enemigo y si, antes de Bru-nete, se pudo decir que nues-tras armas eran las mejores pe-ro las de ellos las más, ahora seguimos como siempre siendo los mejores y pero no mucho menos en número que ellos.

Y una vez más, en pie, espa-ñoles de la España redimida, ple; en pie y con más fervor que nunca, con el alma hen-chida de júbilo por esta gran victoria, y ya conscientes de lo que forzosamente ha de repre-sentar para el futuro, como la mejor oración por los que caye-ron y estímulo por los que que-dan con las armas en la mano dispuestos a seguir dándonos en cada ocasión legítimo moti-vo de orgullo, gritad todos con-migo.

Viva España! ¡Viva Franco! ¡Viva el Ejército Salvador! 28 de julio del II Año Triun-fal.

LA SITUACION INSOSTENIBLE DE MADRID

Se ha desatado una nueva ola de terror

Toledo, 27. — Evadidos recien-temente de Madrid, aseguran que en la capital la situación es insostenible. No se come, por-que ni dormir y la ciudad está te-rrada ante una nueva ola de cri-menes.

Por gritar "¡ay ay ay pan y carbón!" se ha detenido a mu-chas mujeres. Hay en la capital ochenta y tres células clandestinas, la mayoría de ellas ins-taladas en sótanos insalubres, donde los presos son objetos de malos tratos.

LA FALTA DE PAPEL EN LA ZONA ROJA

Ya han dejado de publicarse varios periódicos barcelo-neses

Barcelona, 27. — Debido a la falta de papel en la zona roja, están a punto de dejar de publi-carse todos los periódicos.

LA FALTA DE JOAB EN LA ZONA ROJA

En Valencia lo racionan y se despachará con receta

Salamanca, 27. — La falta de jabón en la zona roja y la sucie-dad, han creado un grave pro-blema sanitario, que no pueden atajar los dirigentes marxistas.

La carencia de jabón no sólo se siente en las ciudades y pue-blos próximos al frente, sino también en las ciudades levanti-nas, e incluso en la misma Va-lencia.

Ahora, según decía Unión Ra-dio de Valencia en el día de hoy a las ocho y media de la maña-na, se ha adquirido una partida de jabón, la cual será raciona-da entre el vecindario. Los días 27, 28 y 29 se procederá al reparto de jabón mediante la pre-sentación de la cartilla de abas-tecimiento. Se advierte — decia la emisora — que no se facilita rá sin la presentación de la refe-rida cartilla.

Así está Valencia, la ciudad considerada por los madrileños, como el paraíso de la zona ro-ja.

LARGO CABALLERO VA A DAR LA BATALLA A INDALECIO PRIETO Y A LOS RUSOS

Trata de fundir la C. N. T. y U. G. T., asumiendo la jefatura

Salamanca, 27. — Largo Caba-llero ha vuelto a la actividad política y ahora trabaja para agrupar bajo su jefatura a todas las fuerzas sindicales para dar la batalla a Indalecio Prieto y a los rusos, a los que ahora odia con todas sus fuerzas.

A este respecto comunicaba a las dos de la tarde Radio Aso-ciación de Barcelona, que en Va-lencia se hallaba una comisión de la C. N. T. que esta gestiona-do la fusión con la U. G. T., aun-que todavía no se sabía qué fru-tos habían dado las conferencias de los sindicatos.

Ha dimitido el cónsul francés en Granada POR ESTAR EN CONTRA DE LA POLITICA DE SU PAIS RESPECTO A LA ESPAÑA NACIONAL

(POR TELEGRAFO)

Granada, 27. — El cónsul fran-cés de esta capital, don Javier Serra Speriquette, ha presenta-do la dimisión de su cargo, por-que está completamente en des-acuerdo con la actitud del Go-bierno francés, en relación con España.

El señor Serra, en los prime-ros días del movimiento nacional ya intervino, espontáneamente por las noticias falsas dadas por una emisora francesa, sobre

un supuesto bombardeo en Gra-nada.

El señor Serra habló por ra-dio en francés, para sus compa-triots, haciéndoles ver el enga-ño en que vivían.

Hay que tener en cuenta para apreciar el valor de la dimisión del señor Serra que se trata de un súbdito francés y que su cargo de cónsul no tiene represen-tación diplomática, pese a lo cual ha dado ahora esta nueva muestra de amistad a España.

El hermano del Sultán Azul en Sevilla IRA A SALAMANCA A PRESENTAR SUS RESPETOS AL GENERALISIMO

(POR TELEGRAFO)

Sevilla, 27. — Se encuentra en esta ciudad el hermano del Sultán Azul de las importantes tribus de Ifni, Cherif Sid Moha-med Liman Ben Chej Mulain, cuya lealtad a la causa nacional de España, es de sobra conoci-da.

Viene como embajador de su hermano, para ofrecer testimo-nio de respeto y admiración al Generalísimo, a quien irá a vi-sitar a Salamanca, para reiterar-le la inquebrantable adhesión de

los hombres azules, famosos que-rreros del desierto.

Le acompaña en el viaje, va-rios parientes y un intérprete de lengua islámica, funcionario de la Alta Comisaría.

Ha visitado el Alcazar de Se-villa y todos los monumentos. Hoy ha marchado a visitar las grutas de las Maravillas, en Ara-cena.

Mañana irá a Córdoba y Gra-nada, y luego continuará con su séquito a Salamanca.

Otra prueba de la baja moral de los milicianos se-paratistas LA INUTILIZACION VOLUNTARIA ERA TAN FRECUENTE QUE LA CASTIGABAN CON PENA DE MUERTE

(POR TELEGRAFO)

Bilbao, 27. — Una prueba más del punto a que había bajado la moral rojo-separatista es el documento encontrado en esta capital, firmado por Aguirre, en el que se establecen sanciones severísimas, para la inutilización voluntaria que había llegado,

por el terror de los pobres mil-icianos, a ser una práctica fre-cuentísima.

Por ese decreto se equiparaba la inutilización voluntaria a la deserción frente al enemigo y se castigaba con la pena de muerte

SE MANTIENE EL EMBARGO CONTRA DOS BUQUES EN LOS QUE AGUIRRE SE LLEVARA ORO Y VALORES ROBADOS EN LOS BANCOS DE BILBAO

(POR TELEGRAFO)

París, 27. — El Tribunal de Poi-tiers, ha fallado que debe ser mantenido el embargo que se ha-bía establecido sobre los buques "Sra Bank" y "Aspe Mendi" que como se recordará transportaban los

valores y el oro robado por Agui-rre de los bancos de Bilbao.

El tribunal ha negado que el gobierno vasco tuviera carácter de soberanía, no pudiendo por tanto estar sometido a la legis-lación internacional.

LA BARBARA REPRESSION ROJA EN MADRID, POR SU DE-SASTRE EN BRUNETE

(POR TELEGRAFO)

Salamanca, 27. — La terrible derrota que han sufrido los ro-jos en el sector de Brunete ha producido en Madrid una bestial represión.

Unión Radio de Madrid en su emisión de las ocho y media de la mañana leyó una nota de la Dirección General de Seguridad en la que se decía que en la tar-de anterior la Policía había re-gistrado varios domicilios de in-dividuos desafectos al régimen y que se habían encontrados, en ellos, armas y municiones.

Ya suponemos lo que eso sig-nifica, aunque lo de las armas será un pretexto más, para ase-sinar a un grupo de personas honradas.

LA JORNADA INTERNACIONAL DE TURIN

Los pilotos alemanes e italia-nos alcanzaron un éxito mag-nífico

Turin, 27. — La jornada aérea internacional de ayer, ha consti-tuido un gran triunfo para los pilotos alemanes e italianos.

El numeroso público aplaudió también a los arriesgados ejerci-cios de los pilotos franceses y checoslovacos, pero el entusias-mo se desbordó ante la pericia de los alemanes y las fantásticas aéreas de los italianos.

El piloto alemán Udeck, que durante la guerra europea derri-bó setenta aviones enemigos, fue objeto de una formidable ova-ción y batió el record a una ve-locidad media de 501 kilómetros por hora.

Los pilotos italianos realiza-

ron acrobacias inverosímiles, que fueron acogidas con entusiasmo delirante.

PROXIMO CONSEJO DE MINIS-TROS FRANCES

Debido a una extensión de una combinación de cargos di-plomáticos

París, 27. — El próximo vien-nes se reunirá el Consejo de Mi-nistros.

El ministro del Exterior, señor Delbos, informará de la situa-ción internacional, especialmente de por lo que respecta al comité de No Intervención. Además so-metidos a una extensa combina-ción de cargos diplomáticos.

También se tratará de la reor-ganización de los ferrocarriles, de acuerdo con el plan del Mi-nistro de Hacienda, establecien-do un control del Estado en la Administración de las líneas fér-reas.



Los pilotos italianos realiza-

¡Comerciantes! ¡Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutua de Ceuta

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVERA, 81

Las banderas triunfales de la revolución Nacional conmemoran en Salamanca el primer aniversario del alzamiento y rinden homenaje a los caídos

Oración del Camarada Fernando Vélez, miembro del Secretariado Político

Como colofón a las fiestas organizadas en Salamanca para conmemorar el primer aniversario del Glorioso Movimiento Nacional, las milicias de Falange Española Tradicionalista, y de las J. O. N. S. verificaron un brillante desfile.

Marchaban más de cinco mil banderas de Falange y Requeté en perfecta formación en medio de un entusiasmo indescriptible del público.

En la explanada de la Presidencia se había levantado una vistosa tribuna presidencial y en frente, a unos 300 metros de distancia, una gran cruz.

A cada lado de esta cruz se levantaba una columna en cuya parte superior había recipientes con líquido combustible que empezó a arder como dos antorchas al comenzar el acto en memoria de los muertos.

La bandera nacional, en medio de las Falange y Requeté, acompañada por la escolta armada de las milicias fué a colocarse delante de la cruz, al mismo tiempo que las dos bandas de música y trompetas entonaban el Himno Nacional, a continuación y en medio del mayor silencio el camarada Fernando Vélez pronunció el siguiente discurso:

Excelentísimas autoridades, camaradas: En el índice histórico de las grandes conmemoraciones, en la actualidad y en la posteridad de España, y acaso del mundo civilizado, quizá no se halle ífra tan cargada de significación trascendental, tan llena de consecuencias políticas y sociales como esta.

El alzamiento nacional del 17 de Julio de 1936, en aquella fase terminal y gloriosa, representa el esfuerzo más formidable, más gigantesco que conoce el mundo, para liberar a un pueblo glorioso por su pasado, de la opresión brutal y sañona regresiva a una desintegración impregnada de animalidad, a que querían someterlo unos hombres sin Dios y sin Patria, que en aberración criminal torcieron su camino.

Y aunque ha estado en todos los actos conmemorativos de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., y no podía estar ausente, porque ha sido la voz que podía estar presente, la columna vertebral del movimiento, juntamente con el glorioso y heroico Ejército español, en este acto, expreso y severo, religioso y castrense, es donde está tal y como es la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Justicieras uniformadas, orden, moralidad, los torcos orgados, la frente alta; los brazos desnudos como en frase de Esparta; bosques de banderas, y en cada uno late un ideal. En el fondo, una cruz grande, la cruz de nuestros recordamientos de nuestros escapitados del sí-glo, pero también la cruz de la redención, porque está regada de la sangre de nuestros mejores.

Nada disuena del conjunto, nada se mueve sin una voz que dirime del mando.

Esto es la expresión de un pueblo que está dispuesto, bajo la égida del Caudillo, a caminar hacia la conquista del futuro. Es la expresión de un pueblo que siempre, en todos los momentos de tradición del mundo, tuvo el sentido de echar sobre sus espaldas la responsabilidad histórica, tuvo siempre encima de sí tener que elevar magisterio espiritual y dietar normas salvadoras a la conciencia universal. Y así, un día es Covadonga y otro las Navas de Tolosa, y otro Le-panto, y otro el 2 de Mayo, y otro el 17 de Ju-lío. Y es, sobre todo, la juventud de un pueblo, la expresión de la juventud de un pueblo, juventud que rescata José Antonio para su Pa-tria, y que la rescata haciéndola vivir un desti-no de sacrificio en la guerra, mitad monje, mitad soldado, como él decía.

Juventud de un pueblo que sigue con fe y con entusiasmo al Jefe del movimiento al Caudillo de España, al Caudillo primero en el mundo, que de una manera clara, decidida y viril ha desvanecido su espada como razón suprema de España contra el bolchevismo asiático y tor-vo, y que está demostrando al mundo que, aunque fiero y cruel el oso ruso, se le vence y se le aniquila, y aunque en la lucha dejemos jirones de piel y trozos de entraña, le vencemos en una llamada de gloria, de sangre y de heroísmo. Y al vencerle, resolvemos como siempre, un problema que se extiende más allá de las fron-teras, como en frase feliz dijo el Caudillo: "Lástima que más allá le las fronteras no valga ta-maño sacrificio".

El 17 de Julio se produjo el episodio del alzamiento nacional, que no hubiera sido nacional, que no hubiera tenido viabilidad posible, ni posi-bilidades de victoria, si la juventud, esta juven-tud, constituida principalmente por muchachos de universidad y por hombres de campo; si esta juventud frenética, entusiástica y colectiva-mente, no se hubiera ofrecido con alegría a la empresa gigante, a la lucha para la recuperación de España.

Pero se levantó esta juventud, camaradas, para salvarse definitivamente, para hacer cosas duraderas y justas; para hacer su revolución que aquí no puede ser otra que la revolución nacional-sindicalista. ¡Revolución nacional-sin-dicalista!

Que no se asusten las personas timoratas de una revolución realizada por esta juventud, que en orden militar y de sacrificio no obedec-

más que a la orden de un Jefe, no oye más que la voz de mando del General, del Caudillo; por esta revolución, y con esta juventud no pue-de ser nada caótico ni destructivo, ni nada anár-quico.

Esta revolución, nosotros la reincorporamos a nuestra misión histórica, no en un sentido re-gresivo, sino en un sentido dinámico, de des-envolvimiento progresivo, de ideal sublime y au-téntico.

Y no se asusten tampoco ni se llenen de pa-vor las gentes. ¡Nacional-sindicalismo! ¿Qué quie-re decir esto? Quiere decir reajuste de un pue-blo, trabajo y astuculación sindical, yendo en derechura a llogro del interés patrio, del pan y de la justicia, para las clases trabajadoras, úni-camente para las clases que trabajan. Quiere decir que vamos a implantar lo que propugnaba el cristianismo.

Quiere decir que se acabó el conservatismo rapaz y acaparador.

Que se acabó la riqueza improductiva. Que se acabó para siempre el que se utilizó la reli-gión sacrosanta de Cristo como tapadera para satisfacer intereses inmundos. Quiere decir que vamos a hacer un pueblo que no rinda una actividad social, pero donde todo hogar trabajador tenga pan y tenga lumbre, cumpliendo las órdenes en el nacional-sindicalista del Jefe de este Mo-vimiento.

Quiere decir también que vamos a cumplir con la voluntad firme de las innumerables le-giones de nuestros muertos, que cayeron con este sano aliento en el corazón, rotos por la me-tralla.

Y el cumplimiento de este mandato camara-das, es el mejor tributo que podemos tenderle en su memoria a nuestros caídos. Y todo ello vamos a hacerlo con un respeto absoluto a la dignidad del hombre, a la propiedad y a la iniciativa privada.

Quiere decir que España, en suma, tiene que ser nacional-sindicalista y caminar como tota-litario y único para conseguir el resumen de la grandeza y del imperio español.

A eso vamos, camaradas. Y no hay fuerza humana ni divina... y digo divina por que Dios está con nosotros... No habrá fuerza humana que pueda impedirlo, porque nos lo pide el sa-crificio inextinguible de nuestros caídos y la san-gre vertida; porque lo quiere el Caudillo, el Je-fe de la Falange Española Tradicionalista y por-que lo exige, además, el imperativo testamenta-rio de los que no pueden volver a morir.

Seguid camaradas, esperanzados y alegres, en la postura difícil de la Falange. Seguid, camara-das, todos los que existis y palpitaís en nuestros puestos; seguid por el camino de nues-tra mejor acción, cumpliendo los dictados del deber y creando romances vivos de patriotismo.

Y a los camaradas por quienes en esta jornada han cumplido con el último acto de servicio, en esta fecha solemne y gozosa que hoy conmemoramos unánimemente en esta fecha gloriosa de dolor y alegría, en el altar de Dios y de la Patria, yo les digo: Por las luces luminosas de todos los luceros espadas de la guardia permanente, por la flora maravillosa de todas esas rosas que ha-béis hecho florecer en la guardia de España! por ese imperio glorioso que habéis conquistado pa-ra la Patria, os juramos que estaréis eternamen-te presentes en nuestro afán. Y que todos los camaradas que aquí seguimos caminando por la senda de la gloria que habéis abierto a costa de vuestra carne generosa, que estamos ansiosos de ir con vosotros, en vuestra pasión y muerte, que es resurrección y vida de la España Una, de la España Grande, de la España Libre.

¡Señor! Haced que por el rezo de nuestra oración la victoria final sea nuestra en nuestra fe y en nuestra gloria.

Y ahora, camaradas, con el pensamiento fi-jo en José Antonio, con la ilusión, la esperanza y la fe puesta en el Caudillo, Generalísimo Franco, decid conmigo: ¡Primer muerto de esta revolución, José Calvo Sotelo! ¡Presente! Por el sentido militar y castrense de este movimiento, José Sanjurjo y Emilio Mola Vidal! ¡Presente! ¡Por el futuro nacional-sindicalista de este movimiento: Onésimo Redondo, Ruiz de Alde! ¡Pre-sentes! ¡Caidos por España! ¡Presentes! ¡Cai-dos por España! ¡Presentes! ¡Caidos por España! ¡Presentes! ¡Caidos por España! ¡Presentes!

Terminó el orador con tres vivas a Franco y ¡Arriba España! que fueron contestados con absoluta unanimidad por todas las milicias y el público.

A continuación fué trasladada la Bandera Nacional a su sitio en la formación de las milicias, interpretándose de nuevo el Himno nacio-nal, y después de unos momentos se verificó el desfile de todas las unidades y banderas ante las autoridades, regresando a la capital en medio de los aplausos y vitores del pueblo salaman-tino. (De "El Adelanto", de Salamanca).

(Delegación Provincial de Prensa y Propa-ganda de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Tetuán).

Brillante comportamiento de las fuerzas de Carabineros en la toma de Bilbao

El general inspector del Cuerpo de Carabineros, residente en Sevilla, ha recibido un interesante documento suscrito por uno de los jefes superiores de las fuerzas que tomaron Bil-bao, cuyo texto contiene frases de máximo elogio para los sol-dados del sufrido Instituto.

Dice así la meritada parte del escrito:

...darle la enhorabuena por el brillante cometido de las fuerzas de Carabineros en esta fase del avance. Efectivamente, las banderas de Falange en cuadradas y mandadas por fuer-zas de Carabineros son las que han roto el tan cacareado cin-turón de hierro que decían ha-bía inexpugnables a Bilbao. Es-tá usted de enhorabuena por ello, y yo, en medio de todo, me siento orgulloso de ello tan bien porque no en balde tengo a esos muchachos que se por-tan TODOS como buenos y de los que cada día me siento más orgulloso en mandar. Con todo respeto un abrazo en este día glorioso de alegría para Espa-ña y el Cuerpo de Carabineros. Viva España mil veces. Viva el Ejército Español y los generales y viva el Cuerpo de Carabine-ros que tan bien se viene por-tando y del que desde el fondo del corazón me considero unido de por vida.

...Hemos reproducido el pasaje (Del "B.O.")

Compañía de Navegación "Tirrenia" EL VAPORE ITALIANO "AVENTINO" Saldrá del puerto de Ceuta para los de Málaga, Palma de Mallorca y Génova el día 26 de Julio a las 9 de la noche. Este mismo buque saldrá de Ceuta para Sevilla el día 28 del actual a las diez de la mañana. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1.

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES-CRIBIR Y GRAMOVONOS PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.) Soberanía Nacional 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS DIVINOS Y MARAVILLOSAS NACIONALES

Hemos reproducido el pasaje (Del "B.O.")